

ROYAUME-UNI – Débat citoyen

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/02/2003

Le Conseil pour les Biotechnologies de l'Environnement et de l'Agriculture (instance gouvernementale) a effectué une étude afin d'évaluer les sentiments des citoyens sur le sujet des OGM, dans le cadre du débat citoyen qui doit avoir lieu en Angleterre (cf. ci-dessus et Inf'OGM n°37). Plusieurs constats ressortent de cette étude : le public n'a confiance ni dans son gouvernement ni dans les industries de biotechnologies ; il craint que les industriels ne soient les seuls bénéficiaires de la commercialisation de ces produits ; il est enthousiaste à l'idée du débat public mais estime peu sûrs les impacts que ce débat aura sur la décision politique qui sera prise. Le rapport de l'AEBC conclut, par la voix de C. Willborn, responsable de l'étude : « Il est juste de dire que le public est anxieux et suspicieux quant aux OGM ; cependant, il serait faux de croire qu'il est fermé à toutes idées de bénéfices potentiels. Il est vrai qu'il doute des profits pour les consommateurs et les pays en voie de développement alors qu'il est certain des bénéfices engendrés par les industries de biotechnologie ».

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article_journal/royaume-unি-debat-citoyen/](https://infogm.org/article_journal/royaume-unि-debat-citoyen/)